

月刊

# ひでかひ

12

## 今月のやってもうた

11月22～24日に、新宿ピプランシアターにて第1回演劇歌謡祭が行われました。鶴組・亀組・猿組・犬組と4つの組が登場しましたが、どの公演もチケットSOLD OUTの人気ぶり。見逃した方も続出した模様です。内容の方は、私立SK学園の野球部・プリティ・ジャイアンツにおけるいじめを取り上げ、アクションや笑いを折り込みお客さんの頭を悩ますような構成になっていました。そんな中で、最初にしでかしたのがお客さん。ひさりんが客席とキャッチボールをしている途中、ボールをすり替えて色を変えてしまいました。その受け取ったボールを、首を傾げながら不思議そうに何回も見つめるひさりん。客席大爆笑でした。爆笑といえば、ベリィ・チャフルなチョーさんを演じたひろぼん。本人曰くこの役をやるのは想像していたということで、もう成りきっていましたね。これには思わずメンバーも爆笑していました。最後の犬公演ではアドリブ続出大売り出しで、台本とは違う方向に進むこともしばしば。しかし、ファンさんも大まか劇の進行は覚えている



ので全然問題なし。逆に受けていたようです。ここでやってもうたのがゆっきい。美香ちゃん扮する松井秀子に「顔色悪いですよ。」と言うところが、「顔、悪いですよ。」と言ってしまいました。一瞬ひきつる美香ちゃん。とまどう美緒ちゃんに笑い転げる直美ちゃん。当の本人はまったく気付いていなかったようですね。11月最終公演はグランドフィナーレ。各組毎に感想を話していたのがいつの間にかやら反省会に変わっていました。全公演見てなきゃわからないぞ、との声もありましたが、全部見たお客さん多数のために問題なかったようです。問題なかったといえば、この劇のモデルになったと思われる(笑)読売巨人軍で、演劇歌謡祭が終わった翌日に落合選手が退団してしまいました。いじめマンはどうやらこちらへ行ったようですね。いじめ菌は風邪の症状に似ているようなので、みなさんも気を付けてくださいいじめ。



ん、最近SK iでも風邪流行ってるってメグが言っていたいじめぞ。

## 今月のしでかし2

12月7日に下北沢CLUB QUEにてDEAD FLOWERのライブが行われました。メンバーは、DEAD FLOWERの頭(笑)・佐々木忠平、ヴォーカル・松田ゆかり、コーラス&タンバリン・井上裕紀子、ギター・ケニー井上、ベース・ふじいまさのり(表記不明)、ドラムス・ごとうまさひろ、キーボード・いがらしさん、コーラス&ダンス・`まじめな少年` Showgo、ミッドナイトカウボーイMoccti。客席はいろいろなファン層で盛り上がりました。忠平さん曰く、アイドルを利用して売り出すグループ(笑)だそうです。客席はいろいろなファン層で盛り上がっていました。今回、ゆかりちゃんが練習のしすぎで声がガラガラ。声を出すのも辛そうでしたが、頑張って歌い続けてくれました。中間、大人の時間ということで、ゆっきい&ゆかりちゃんが一時ステージから退出しました。お客さんが忠平さんのバラードに酔っているころ、楽屋ではなんとゆかりちゃんがお酒を飲んだとのこと。ステージに戻って来てからは、テンション上がりっぱなしで、陽気なゆかりちゃんに成っていました。次第に声も戻って来て本人も客席もノリノリになっていました。アンコールの頃にはすっかり酔いが回っていて、相当気分がいいと言っていました。これからはアルコールが手放せない? 酔っぱらい状態で始まるのは当然(?)暴露大会。忠平さんはナナナント、菜々ちゃんのファンさんだったそうです。意外な一面がみられましたね。アンコールにやる曲を客席にリクエストを聞くと、返答は「制服宣言」などSK Iの曲ばかり。が、忠平さんは知っていて、歌えるっていうのがやだなあ。と照れていました。また冒頭に、司会進行役(?)の吉成さんからお知らせがありました。このDEAD FLOWER他、ロックバンドのCDをリリースするレーベル、ジャパン・ロック・レコードを発足させるそうです。2月6日という、ど平日の昼間に発足パーティを開くそうです。また、夜にはライブも行われますので、楽しみにしましょうね。



こんな貴方が大变身!

## 今月のしでかし

12月1日に六本木ロアの瑠玖にて、クラブ圭子の忘年会がありました。吉成さんの乾杯の音頭でPM6:00に忘年会は始まったらしい。最初のコーナーは吉成さんとファンさんによる1対1の対談。今年一年を振り返っているいろいろな会話が飛び交いました。吉成さんが1番驚いたのが、ファンさんの作った吉成圭子のホームページ。初めのうちは「すごい!」とか声を出していましたが、次第に画面に吸い込まれていってしまい、声も出なくなっていました。放送事故だぞ!ちゃんとモニターを持ち込んでファンさんにも見えるようにしましょう>だいさくさん(仮名)。なお、あのメールは本物だそうです(業務連絡)。吉成さんはまだ覗ける環境は無いそうです。別の方向で驚いたのが、ファンさんが持ち込んだ吉成さん昔の写真。吉成さんは過去の仕事の話には触れないようにしているようだが、強者の吉成ファンは詳しいらしい。その他いろいろ、麻雀の話やらファンさんのしでかしやらと話題が上がりました。あと、吉成さんはV会報を見ていないことが判明いたしました。吉成さんらしいといえばそれまでですが。対談の後は吉成さんの歌コーナー。「オンザロック」を歌った後は、今回ファンさんのリクエストによるベスト5。5位が「恋は春夏秋冬」4位が「雨の記憶」即席なだけあって歌詞に詰まる場面もあり、圭子スマイルがさえわたってました。3位に「制服宣言」が選ばれました。2位は「キュンとする」そして1位はやはり「明日を信じて」という結果でした。今年は麻雀最強戦出場など話題もありましたが、来年は歌の世界でも頑張って仕事してください。なお最後に年末ジャンボ宝くじが配られました。ちなみに当たったら10%を吉成さんに、20%を高Pに還元することに成るらしい。みなさん、幸運を。





は く し よん!

あれ、風邪ひいたかなあ。

そんな貴方にカオナール。

違薬品です。

